

## Le mot du Maire

Chères Saint Jeannaises, Chers Saint Jeannais,

Avec l'arrivée du printemps, notre village se réveille et s'anime ! Chaque année apporte son lot de défis, de bonnes nouvelles et parfois des épreuves, tant individuelles que collectives. Bien que la situation internationale soit marquée par des tensions, il existe néanmoins des fenêtres de paix qui nous laissent entrevoir l'espoir de la fin de conflits, tant en Europe qu'au Proche et Moyen-Orient.

Pour notre village, **nous poursuivons avec détermination notre politique d'investissement** soutenue par les subventions de l'Etat, de la Région et du Département que nous remercions chaleureusement.

Ainsi, plusieurs projets verront très prochainement le jour : l'aménagement du haut de la Côte fleurie d'ici mai/juin, la rénovation du court de tennis du haut ainsi que l'acquisition d'un camion benne pour notre équipe technique en remplacement de l'actuel, très vétuste, afin d'assurer un service essentiel pour notre commune.

**Ces initiatives font partie de notre engagement constant à améliorer notre cadre de vie et à rendre notre environnement toujours plus agréable.**

Dans cette dynamique, nous participons également avec différentes associations sous la houlette de Christelle Bes, « Une cigale dans la fourmière » à la création d'une fresque représentant la biodiversité de notre village. Cette action permettra de mettre en valeur notre patrimoine naturel et de sensibiliser à la préservation de notre environnement.

**Ces actions ne doivent pas occulter les défis importants qui nous attendent.**

L'urbanisme, tout d'abord. Nous tenons à ce que Saint Jean reste un village chaleureux et accueillant. Le Plan Local d'Urbanisme (PLU) a été récemment acté en conseil communautaire. Une enquête publique sera prochainement organisée au cours de laquelle un commissaire enquêteur viendra à votre rencontre.

L'arrivée croissante de nouveaux habitants nous pousse également à repenser nos habitudes pour que Saint Jean soit un village pour tous. Avec le Domaine Saint Jean, nous avons noué depuis plusieurs années un partenariat afin d'organiser ensemble des événements culturels et sportifs ouverts à tous et nous avons été ravis de leur participation au dernier printemps des poètes.

Pour garantir la sécurité de tous, nous avons investi 34 408 euros cette année dans diverses réparations de la voirie. Ces efforts se poursuivront avec la remise en état de la route menant au hameau de Montretout, qui avait déjà bénéficié d'une réhabilitation d'un montant d'environ 100 000 euros en 2024. Suite au glissement de terrain causé par la tempête Kirk, une étude incluant des carottages et un relevé topographique ont été réalisés afin de préparer la remise en état et la réouverture de la rue de Sibut.

Enfin les incivilités, malheureusement toujours trop nombreuses -notamment les dépôts sauvages- ont généré cette année près de 1000 euros de dépenses pour la commune. Un coût lourd pour la collectivité, que nous devons continuer à combattre collectivement.

Malgré ces enjeux, nous restons résolu à maîtriser nos dépenses pour ne pas alourdir la fiscalité, en assurant un service de qualité pour les Saint Jeannais et un esprit convivial dans notre commune.

D'ores et déjà, je vous invite à nous retrouver le 8 mai pour commémorer ensemble les 80 ans de la fin de la Seconde Guerre mondiale, un moment de mémoire et de partage. Et n'oublions pas le mois de juin, qui sera riche en événements et en activités pour tous.

**Ensemble, faisons de Saint Jean un village où il fait bon vivre, pour aujourd'hui et pour demain.**

*A bien sûr !*